

JIS.CO.ID

Personel Polsek Cilaku Laksanakan Apel Pagi untuk Tingkatkan Kedisiplinan dan Kinerja

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

May 29, 2024 - 10:46



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cilaku melaksanakan kegiatan apel pagi pada hari Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di halaman Polsek Cilaku dan dihadiri oleh seluruh anggota Polsek. Apel pagi ini bertujuan

untuk meningkatkan kedisiplinan dan kinerja personel dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cilaku menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan apel pagi yang rutin dilakukan. "Apel pagi adalah kegiatan yang sangat penting untuk mengevaluasi kinerja, memberikan arahan, serta meningkatkan kedisiplinan seluruh personel. Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan semangat yang ditunjukkan oleh anggota Polsek Cilaku dalam menjalankan tugas," ujar Kapolres Cianjur.

Dalam amanatnya, Kapolsek Cilaku menyampaikan beberapa poin penting terkait dengan peningkatan pelayanan kepada masyarakat, penegakan hukum, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cilaku. "Kami terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Disiplin dan kinerja yang baik dari seluruh personel adalah kunci utama dalam mencapai tujuan tersebut," kata Kapolsek Cilaku.

Kapolsek juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas sehari-hari. "Kesehatan dan keselamatan adalah prioritas utama. Saya mengingatkan kepada seluruh personel untuk selalu menjaga kesehatan dan mematuhi protokol keselamatan kerja," tambahnya.

Apel pagi tersebut juga dijadikan momen untuk memberikan penghargaan kepada beberapa anggota yang berprestasi. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi dan motivasi agar seluruh personel semakin semangat dalam menjalankan tugas. "Penghargaan ini adalah bentuk apresiasi kami terhadap kinerja yang luar biasa. Semoga bisa menjadi motivasi bagi seluruh anggota untuk terus berprestasi dan memberikan yang terbaik," ucap Kapolsek Cilaku.

Masyarakat Cilaku menyambut baik pelaksanaan apel pagi dan berbagai upaya yang dilakukan oleh Polsek Cilaku dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Salah satu warga, Ibu Siti, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak polisi yang selalu siap siaga dan memberikan rasa aman kepada kami. Semoga Polsek Cilaku terus berprestasi dan memberikan pelayanan terbaik," katanya.

Kapolsek Cilaku menegaskan bahwa apel pagi akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polsek Cilaku dalam meningkatkan kedisiplinan dan kinerja. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan kedisiplinan dan semangat yang tinggi, kami yakin bisa menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cilaku," tutup Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan apel pagi ini, diharapkan seluruh personel Polsek Cilaku semakin disiplin, semangat, dan berkomitmen dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah Cilaku.